

PUBLIRREPORTAJE

POLÍTICA DE CERO DAÑO EN PERSONAS, PROPIEDAD Y MEDIOAMBIENTE

Para Besalco la seguridad es un valor permanente

"Los logros en esta materia solo se pueden alcanzar si hay un compromiso de hecho, desde el más alto nivel de la empresa, con un Directorio y Gerencia General que lidere y respalde el accionar de los jefes y especialistas", indica José Ignacio Concha, Gerente Corporativo de Seguridad y Salud Ocupacional, cargo que depende directamente del Directorio de la empresa como respaldo indesmentible de la importancia que se le da a la seguridad en Besalco S.A.

La seguridad y la salud ocupacional es uno de los principales valores corporativos que se ha impuesto Besalco para poder alcanzar sus objetivos plenamente. La meta en seguridad es el cero daño a las personas, a la propiedad y al medioambiente, junto a la producción y calidad comprometida con sus mandantes.

"El Cuadro de Honor de la CChC es la manifestación concreta de que estamos en el camino correcto, protegiendo lo más valioso de Besalco, como lo son sus trabajadores", destaca José Ignacio Concha, Gerente Corporativo de Seguridad y Salud Ocupacional de la compañía.

En efecto, precisa el Gerente, la mayor ventaja que conlleva esta cultura de seguridad es constatar que la senda que lleva adelante

la empresa es la correcta y que jamás se debe decaer en los esfuerzos de mantener la meta de posibilitar el regreso sano, salvo y feliz de sus trabajadores a sus hogares después de cada jornada. "Ese es el desafío de siempre. La importancia de la seguridad en Besalco se manifiesta desde el más alto nivel, del momento en que el Gerente Corporativo de Seguridad y Salud Ocupacional depende directamente del Directorio de la empresa, dándole de por sí, el máximo respaldo a su gestión", afirma José Ignacio Concha.

Por último, es importante enfatizar que para Besalco la seguridad es un valor permanente que no varía por prioridades de la contingencia. Por ello, Besalco está constantemente monitoreando y analizando los riesgos,



"El Cuadro de Honor de la CChC es la manifestación concreta de que estamos en el camino correcto, protegiendo lo más valioso de Besalco, como lo son sus trabajadores", destaca José Ignacio Concha, Gerente Corporativo de Seguridad y Salud Ocupacional de la compañía.

buscando altos estándares de calidad en sus obras y servicios, proporcionando a sus trabajadores todos los recursos necesarios para este objetivo en un marco laboral seguro.



www.besalco.cl